

Cek Kesiapan Hadapi Pemilu 2024, Irwasum Polri Optimis Polda Kalteng Sudah Sangat Siap dan Polri Wajib Netral

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.INDONESIASATU.ID

Jul 18, 2023 - 15:57



PALANGKA RAYA - Kapolda Kalteng Irjen Pol Drs Nanang Avianto, M Si menyambut kedatangan Inspektur Pengawasan Umum (Irwasum) Polri Komisaris Jenderal Polisi (Komjen Pol) Drs. H. Ahmad Dofiri, M.Si yang melaksanakan kunjungan kerja di Mapolda setempat, Selasa (18/7/2023).

Kunjungan kerja mantan Kapolda Daerah Istimewa Yogyakarta tersebut dalam rangka mengecek kesiapan Polda Kalteng dalam menghadapi Pemilu 2024, sekaligus melaksanakan audit kinerja Polda dan Polres jajarannya.



Usai mengecek peralatan, sarana dan prasarana yang dimiliki oleh Polda Kalteng, perwira tinggi Polri peraih Adhymakayasa alumni Akpol 1989 tersebut menyampaikan keoptimisannya bahwa Polda Kalteng bersama jajarannya sudah sangat siap menghadapi Pemilu 2024.

"Kalau saya melihat, apa yang sudah ditampilkan oleh Polda Kalimantan Tengah, saya yakin dan percaya anda sangat siap menghadapi tugas dan peran itu (pengamanan Pemilu 2024, red),' kata Irwasum Polri saat memberikan arahan di depan ratusan personel Polda Kalteng.

Oleh karena itu lanjutnya, terkait pelaksanaan teknis pengamanan harus disiapkan sedini mungkin jangan nunggu nanti karena tahapan Pemilu sudah dimulai.

"Saya menekankan, sesuai dengan amanat institusi dan amanat undang-undang, Polri harus netral dalam perhelatan Pemilu nanti," tegasnya.

Komjen Dofiri juga berpesan agar personel Polda Kalteng, bhayangkari dan keluarganya harus bijak dalam menggunakan media sosial serta jangan flexing atau pamer harta di media sosial.

Sementara itu, Kapolda Kalteng melalui Kabidhumas Kombes Pol Erlan Munaji, S.I.K., M.Si menerangkan, kedatangan Irwasum Polri beserta rombongan, selain mengecek kesiapan Polda Kalteng dalam menghadapi Pemilu 2024, juga untuk mengaudit kinerja Polda Kalteng bersama jajarannya terkait aspek pelaksanaan

dan pengendalian.

"Audit kinerja ini sasarannya adalah aspek pelaksanaan dan pengendalian pada semua Satker Mapolda dan Polres jajaran. Tentunya diharapkan Audit Kinerjanya bisa berjalan dengan aman dan lancar," pungkasnya.(*)